

◎フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや皆さんの活動を紹介しします。身近で行われる楽しい催しなどがありましたら、市役所総務課広報係（☎49-3111内線258）までお知らせください。

達人講座で習った民謡を披露する子供たち（釈迦内地区敬老会）



子供たちの元気な踊りに大きな拍手（釈迦内地区敬老会）

市内各地区で敬老会が行われました。各地区とも、主催の婦人会の方々による趣向を凝らした余興が披露されましたが、中でも、長木地区では、有志により「フラ」が行われ、参加者から拍手喝采を浴びていました。

また、釈迦内地区では、市の達人講座で民謡を習った子供たちが自慢ののどを披露しました。

※「フラ」は、ハワイの伝統的な歌や踊りや演奏のすべてが含まれます。フラダンスと言われていましたが、実は「フラ」が正しい表現となります。



フラが登場した長木地区敬老会

フラも登場した敬老会
（9月2日）

秋田わか杉国体の、デモンストレーションとしてのスポーツ行事、ユニカールがグリアス田代（田代体育館）で開催されました。

この日は、全県から99チーム354人が参加し、日頃の練習で鍛えた成果を披露しました。優勝こそ逃しましたが、比内山桜チーム（大館市）がすばらしい得点を上げ、見事に準優勝となりました。



投げた後に思わず笑いが...

国体デモ・スポーツ行事ユニカール
（9月2日）

ボランティアフェスティバル（9月2日）

第20回大館ボランティアフェスティバルが、北部シルバーエリアを会場に行われました。

このフェスティバルは、社会福祉協議会が主催し、市内のボランティア団体などが協力して、高齢者や障害者などへの福祉に理解を求めるために毎年行われているものです。

時折雨がこぼれる空模様でしたが、バザーや作品の展示などのコーナーには、大勢の市民が訪れ、品定めをしたり作品を鑑賞したりする姿が見られました。また、体験コーナーでは、車いすへの試乗も行われ、行動が自由にならない苦勞を体験していました。



福祉機器への試乗コーナー